

ENTRE REPRESENTANTES DE LAS FUERZAS ARMADAS Y ORGANIZACIONES SOCIALES

# Más de 1.200 personas se espera que desfilen este 20 de agosto

**Autoridades locales afinaban ayer los últimos detalles del tradicional acto de conmemoración del natalicio de Bernardo O'Higgins.** Están confirmados el Presidente Boric, la ministra Tohá y los comandantes en jefe de las FF.AA. y de Orden y Seguridad.

**LA DISCUSIÓN**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTO: MUNICIPALIDAD CHILLÁN VIEJO

El comandante Herrera, el delegado García y el alcalde Del Pozo afinaban ayer los preparativos del 20 de agosto.

**M**ás de 600 ciudadanos y la misma cantidad de efectivos de las Fuerzas Armadas, de Orden y Seguridad, se espera que desfilen este martes 20 de agosto en la Explanada del Parque Monumental de Chillán Viejo, para conmemorar el ducentésimo cuadragésimo sexto aniversario del natalicio del Padre de la Patria, Bernardo O'Higgins Riquelme.

Así lo informaron ayer las autoridades encargadas de la organización a nivel local del tradicional acto, quienes se encuentran ultimando los detalles de la cita, que será encabezada por el Presidente de la República, Gabriel Boric.

"Quiero propiciar que puedan venir a este lugar todos los ñublensinos, considerando que hay un interferido en la intercomuna. Con mucha alegría hemos observado que esta versión hay solo ánimo de pasarlo bien, de venir a la explanada del Parque Monumental Bernardo O'Higgins a disfrutar en familia. Eso nos tiene muy contentos, y también la confirmación de que viene a esta zona y a otras zonas de la región el Presidente de la República. Vienen todos los establecimientos educacionales, adultos mayores, juntas de vecinos y por cierto - como novedad - tenemos más parejas que van a realizar el esquinazo, y tenemos la confirmación de los clubes de huasos de la región que nos van a venir a acompañar, y todo lo que conlleva una actividad como esta, tan tradicional, tan republicana", sostuvo el alcalde de Chillán Viejo, Jorge Del Pozo. Otra novedad, sostuvo el jefe comunal, será que "nuestros párvulos van a desfilar personificados, habrá muchas Isabel Riquelme, Rosita O'Higgins y



Bernardo O'Higgins", aseguró.

En tanto, el delegado presidencial regional, Rodrigo García, expresó: "nuevamente se va a conmemorar el Natalicio del Padre de la Patria, el número 246. Va a participar el Presidente de la República, también la ministra del Interior. Hemos sostenido una serie de reuniones, tanto con el Ejército, como con el alcalde de la municipalidad de Chillán Viejo, y está todo ya preparado para celebrarlo este martes 20, a las 11 de la mañana. Invitamos a toda la comunidad de Chillán Viejo a participar. Es un acto muy importante para Nuble en general, y especialmente, para la comuna de Chillán Viejo".

El comandante del Regimiento N°9 Chillán, coronel Fernando Herrera, se refirió al contingente que participará en la jornada.

"Estamos dispuestos con la ceremonia para el 20 de agosto, como es tradicional. Se encuentra confirmada

la presencia de los tres comandantes en jefe institucionales, también de Orden y Seguridad. Están dispuestos ese día más de 600 efectivos como fuerzas de presentación, tanto las escuelas matrices, como la banda institucional de la Escuela Militar, y también vamos a tener la presencia ocasionalmente de fuerzas excepcionales de batallones históricos y de montaña. Ese día vamos a estar concentrados acá en Chillán Viejo para tener una presentación impecable", sostuvo el coronel Herrera.

#### Otras actividades conmemorativas

El alcalde Jorge del Pozo reiteró la invitación a la comunidad a participar en las diferentes actividades organizadas por el municipio para conmemorar el aniversario del natalicio del Padre de la Patria.

El calendario oficial comienza el domingo 18 de agosto, con una misa a las 12 horas en la Parroquia

San Bernardo, y continúa el lunes 19 con el tradicional Homenaje al Libertador del Club Aucas Rehue 19 Lautaro de Chillán.

El martes 20 de agosto, cuando se cumplen 246 años del natalicio de O'Higgins, la explanada del Parque Monumental recibirá a autoridades nacionales y regionales para rendir homenaje a Bernardo O'Higgins Riquelme en el desfile cívico militar que comienza a las 11.00 horas.

El pueblo evangélico también celebrará el natalicio con un culto de acción de gracias, el miércoles 21 de agosto, a las 19 horas, en la Primera Iglesia Metodista Pentecostal de Chillán Viejo.

Finalmente, a cargo de los historiadores Marcial Pedrero Leal y Marco Aurelio Reyes Coca, se desarrollará la charla "Levantemos O'Higgins", que recorrerá diferentes aspectos de la vida del prócer, y que se realizará el jueves 22 de agosto, a las 19 horas, en la Casa de la Cultura.

## 11.00

horas de este martes 20 de agosto se inicia en el Parque Monumental de Chillán Viejo el acto de conmemoración del 246° aniversario del natalicio de Bernardo O'Higgins. La ceremonia será encabezada por el Presidente de la República, Gabriel Boric.